

10 Jahre CIG im Treffpunkt Seniorenbüro

Ein Jubiläum das sich sehen lassen kann: Die CIG, sprich die Computer- und Internetgruppe des Treffpunkt Seniorenbüro, feierte im Mai 2009 ihren 10. Jahrestag! Und das ist auch gut so, denn der Umgang mit PC und Internet ist wichtig - auch und gerade für Senioren! Den ganz aktiven CIG-Freunden und Mitgliedern der ersten Stunde überreichte Bürgermeister Joachim Wolbergs eine Urkunde als herzliches Dankeschön für ihr Engagement.



1 Jahr Haus für Wellness & Therapie

Zu diesem feierlichen Anlass fand am 9. Mai ein Tag der offenen Tür im Haus für Wellness und Therapie statt. Die zahlreichen Besucherinnen und Besucher hatten die Möglichkeit, alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Zentrums und deren Fachdisziplinen kennen zu lernen. Umrahmt war die ganze Veranstaltung von einer ansprechenden Vernissage mit Bildern von Frau Barbara Stein.

Medizinerteam des Asklepios-Klinikums betreut die Wettkämpfer bei der Sparkassen-Gala

Die Ärzte und Physiotherapeuten des Asklepios-Klinikums Bad Abbach unter der Leitung von Chefarzt Dr. Siegfried Marr bereiten sich intensiv auf das Internationale Leichtathletik-Meeting „Sparkassen-Gala“ am 7. Juni im Stadion des Universitäts-Sportzentrums vor. Wie 2008 stellt das Team sicher, dass alle gesund in den Wettkampf gehen und auftretende Verletzungen während der Wettbewerbe fachgerecht versorgt werden. Im Bild: Armin Kolb, Leiter des Physiologen-Teams am Asklepios-Klinikum Bad Abbach



Großes Jubiläum bei der Brauerei Bischofshof

Die Brauerei Bischofshof feiert gleich zwei Jubiläen. Der Betrieb wird zum einen 360 Jahre alt, zum anderen der Standort in der Heitzerstraße 100. Zu diesem Anlass öffnete die Brauerei ihre Tore und lud zu einem informativen Rundgang durch die heiligen Bierhallen ein. Im Bild: Leonhard Resch, Technischer Betriebsleiter der Brauerei Bischofshof.



AOK-Aktion: „Mit dem Rad zur Arbeit“

Bereits zum 9. Mal ruft die AOK auf, in den Sommermonaten aufs Fahrrad umzusteigen. Die Aktion läuft vom 1. Juli bis zum 31. August. Die Teilnehmer sollen währenddessen mindestens 20 Tage ihren Arbeitsweg mit dem Fahrrad zurücklegen - dann winken attraktive Preise. Anmeldung und Infos gibt es bei der AOK oder im Internet unter www.mit-dem-rad-zur-arbeit.de.

Bürgerfestplakat 2009

Auch dieses Jahr ziert das Bürgerfest, das dieses Mal vom 26. bis 28. Juni stattfindet, ein kunstvolles Plakat. Gestaltet hat es die Regensburger Künstlerin Ivana Koubek. „Vereine gestalten Bürgerkultur“ lautet das Motto in diesem Jahr und wir freuen uns besonders auf die Aktionen am Domplatz!

